



有竹の塔

豊田市立竹村小学校 学校だより 9月号 令和5年 9月29日（金） 文責：佐藤義則

時間を作ろう

夏休みが明け、1か月がたちます。学校生活のリズムももどり、児童たちの元気な声が教室や運動場から聞こえています。

さて、9月から12月の生活目標は「時間を守ろう」です。9月の全校集会では、「ウサギとカメ」のお話をしました。時間に余裕があるからと油断してしまったウサギさん、自分は歩みが遅いからと時間を無駄にせず、こつこつと歩み続けたカメさん、これも時間の使い方を考えさせるお話です。

生活目標の「時間を守ろう」には、時間を有効に使える人になってほしいという願いが込められています。遊んでから宿題をやるか、宿題をやってから遊ぶかによって、ゆとりができるたり、後悔したりした経験が自分の小学生時代にもありました。

ぜひ、ご家庭でも1日の時間の使い方、1か月の時間の使い方などを、お子様と話題にしてみてください。



時間にまつわることわざ

どんな意味があるのでしょうか。辞書や学習用タブレットで調べてみてください。

- ・早起きは三文の徳（はやおきは さんもんのとく）
- ・時は金なり（ときは かねなり）
- ・若いときの苦労は買ってでもせよ（わかいときのくろうは かってでもせよ）
- ・石の上にも三年（いしのうえにも さんねん）

分ける・減らすを始めよう！ ごみの減量への取組

豊田市役所の循環型社会推進課より取材の依頼を受け、竹村小学校のごみの分別活動がフリーペーパーで紹介されました。渡刈の清掃工場に見学に行った児童たちが考えた、ごみの減量への取組が地域や市内に広がっていくとうれしいです。写真は、取材時のようにです。



読書の秋 図書室に新しい本が入りました

夏休みに図書館司書さんが、図書室を整備してくださり、275冊の新しい本が入りました。

休み時間の図書室では、児童たちが新しい本を借りに来ている姿が見られます。秋分の日を過ぎ、日に日に夜が長くなっています。読書の時間を増やすのもよいですね。

絵本、小説、歴史、偉人伝、図鑑などいろいろなジャンルの本を読んで、自分の世界を広げてみてください。



<新刊本コーナーで本を探す児童たち>